
Hallo Frau Reitinger, 

 

es freut uns sehr, dass Jumpakids ein weiteres Jahr gesichert ist 

und wir drücken ganz fest die Daumen, dass dies dann auch über 

das Jahr hinaus möglich wird. 

 

Ich habe auch in Gesprächen mit unserem Kinderarzt immer wieder betont, wie 

hilfreich und toll die Unterstützung durch das Jumpakids-Team für uns war. Viele 

Eltern scheuen sich oft, Hilfe anzunehmen, weil das ja auch immer ein sehr 

persönliches Thema ist. Die Angst, verurteilt zu werden oder sich Fehler 

einzugestehen bzw. zu sagen wir schaffen das nicht alleine, ist groß. Ich kenne das ja 

auch aus meiner Arbeit, wenn man Eltern sagt, dass das Kind vielleicht noch spezielle 

Unterstützung braucht etc. 

 

Aber wegschauen hilft auch nicht, da braucht man einfühlsame Partner an seiner 

Seite😊. Deshalb ist es gut, denke ich, wenn die Kinderärzte anderen Eltern 

Erfahrungen weitergeben können. 

 

Viele liebe Grüße 

Familie M. 

 


